
 

 

Egregio Presidente del Consiglio dei Ministri della Repubblica Italiana, 

Egregi rappresentanti del Governo e del Parlamento Italiano, 

 

come membri della Segreteria del CAE (Comitato Aziendale Europeo) di ST 
microelectronics, sentiamo l’obbligo di reiterare la richiesta di un incontro in riferimento alle 
questioni di cui è oggetto la lettera in allegato. 

Precisiamo, che per effetto di tale lettera, siamo stati convocati a Parigi nel mese di luglio 
dal Dott. A. Kohler, capo di gabinetto del Ministro dell’Economia del Governo Francese e 
dal Dott. K. Rouhana, direttore del settore Componenti e Sistemi della Commissione 
Europea (primo livello del Commissario Gunter Oettinger), a Bruxelles nel mese di 
Ottobre. In occasione di tali incontri abbiamo trovato molti punti di convergenza ed 
abbiamo avviato un percorso che ci ha permesso di avere una visione più ampia delle 
problematiche del mercato dei semiconduttori e di iniziare un processo che ci permetterà 
di portare il nostro contributo, come rappresentanti dei lavoratori, alle opportunità che 
l’Unione Europea sta mettendo in campo per rivitalizzare un settore, a nostro avviso 
strategico, come quello della produzione dei dispositivi microelettronici. Sempre a 
Bruxelles nel mese di Novembre abbiamo iniziato, nell’ambito di IndustriAll, la 
confederazione dei Sindacati Europei, un lavoro teso ad elaborare un documento da 
proporre alle attività della Commissione Europea sul settore dei semiconduttori. 

 

Rileviamo come Segreteria del CAE, per la parte che rappresentiamo, che, ad oggi, è 
mancato un confronto di eguale livello con il Governo Italiano: l’intento della presente è di 
sollecitarlo ulteriormente. 

In attesa di una Vostra risposta porgiamo i nostri distinti saluti. 

 

il CAE STmicroelectronics 

 

 


